

FEEDBACK

Am letzten Tag, nach dem gemeinsamen Frühstück in Wangen, ging es ins Jugendzentrum.

Hier trafen wir auch die Jugendgruppe aus Ebensee und die aus Wangen, sowie Alexandra Weidmann, die Leiterin des Zentrums und Hermann Spang.

Anschließend machten wir eine Aktivität, bei der wir uns in drei Gruppen aufteilten und gemeinsam ein allgemeines Feedback zu den Erfahrungen gaben. Auf farbigen Zetteln haben wir aufgeschrieben, was uns gefallen hat und was nicht, wie z.B. mehr freie Zeit zwischen den Aktivitäten, und was wir dann für den dritten Teil, der im September in Prato stattfinden wird, verbessern können.

Zum Schluss gab es verschiedene Grußworte und Danksagungen, und dann aßen wir alle gemeinsam Pizza zu Mittag.

Es war ein nützlicher und wichtiger Moment, um die Erfahrung abzuschließen, sich zu verabschieden und allen zu danken. Außerdem haben wir verschiedene Meinungen und Ideen ausgetauscht und vor allem verstanden, wenn etwas nicht gut gelaufen ist, so dass wir die Erfahrung im September verbessern können.

